ご挨拶

皆様、いかがお過ごしでしょうか。 すっかり春を感じるリフォームの季節となりました。

今回の情報誌の表面は、お客様のご紹介で工事をさせて頂いた工事事例です。 裏面では、リフォ太郎のワンちゃんの名前募集のお知らせをしています。 より多くの皆様からのご応募をお待ちしております。

補助金についてもお伝えしています。

皆様の家計の助けにもなるリフォームの補助金についてです。

同封の補助金チラシもご覧ください。

予算に限りがございますので、「この機会にリフォームを」と思われる方は お早めに弊社までご連絡ください。

近年はインターネットや情報機器の普及が早く、変化の早さを表すのに 昔の30年が今の5年と言われ、また江戸時代の人たちの一生の情報を、 現代人は一日で得ているとも言われています。

何事もスピーディーになり、人が物に使われる時代になってきているなと 感じます。

若い世代の方々はそんな世の中に生まれ、機器に順応しているとも感じます。 一方で人と人との絆や触れ合い・コミュニケーションは、機械とは違い 「感じるもの」です。ボタンを押せば答えが返ってくるものではありません。

弊社は、地域で人と人との繋がりを大切にしながら仕事をさせていただきたい と思っております。

2年前に皆様に名前をつけて頂いたリフォ太郎も、 そんな想いからキャラクターとして生まれました。 どうぞ、これからもよろしくお願い申し上げます。





リフォームの代表取締役古屋英語